

EDITORIAL

Queridos socios y simpatizantes de la Asociación Española de Artroscopia:

Hace ya 8 años, cuando ganamos la sede del congreso que se celebró en Sitges y la Asamblea me elegía como vocal, no me imaginaba que en el día de hoy podría presidir esta Asociación que, a lo largo del tiempo, ha cobrado tanto éxito y prestigio gracias al trabajo realizado por sus presidentes con sus respectivas juntas, de las que he aprendido tanto, hecho que además traduce el acierto, integración y conocimiento de los socios que los eligieron.

En mi nueva singladura al lado de una junta de postín, y tal como presenté en la Asamblea de la Coruña, queremos trabajar en mantener y mejorar la labor iniciada por nuestros ex presidentes: CUADERNOS DE ARTROSCOPIA, relaciones internacionales, creación de becas, premios de investigación, cursos de formación, trabajos multicéntricos..., además de:

- Crear una Fundación para tener mejor transparencia legal y gestionar sin trabas nuestros recursos.
- Elaborar un máster anual que permita a los especialistas en Traumatología y Cirugía Ortopedia tener un posgrado universitario de formación artroscópica. Este máster privado será avalado por el Espacio Europeo Estudios Superiores (EEES) a través de la Universidad Autónoma de Barcelona. Se requerirán 60 créditos ECTS (Europea Credits Master System). Esto significa 1.500 horas de trabajo, de las cuales un 30% han de ser presenciales; éstas se distribuirán en módulos, unos presenciales de prácticas con cadáveres y navegadores, y otros teóricos a través de la plataforma digital interactiva de nuestra secretaría técnica, el resto serán presenciales en estancias en centros acreditados.
- Consolidar y colaborar con nuestras sociedades científicas afines.

Para ello agradecer a nuestro director de la Revista su apoyo y colaboración constante y felicitarle por el éxito de la misma. Agradecer a nuestros *sponsors* su estrecha colaboración. Agradecer también a nuestra secretaría técnica su profesionalidad y entrega. Y como no, a todos los ex presidentes y sus colaboradores que han hecho posible que esta Asociación brille con luz propia y sea un ejemplo a seguir por el resto de sociedades científicas de nuestro entorno

Dr. Sergi Massanet José
Presidente de la AEA

